

Herzlichen Dank

Es ist schwer, sich von einem geliebten Menschen verabschieden zu müssen, aber es ist tröstend zu erfahren, wie viel Freundschaft und Achtung ihm entgegengebracht wurde. Wir bedanken uns herzlich für die grosse Verbundenheit, die uns zuteilwurde, sei es mit mitfühlenden Worten, Umarmungen oder stillen Gedanken an

Karl Mettler

In sehr persönlicher Atmosphäre durften wir Abschied nehmen mit feinsinnigen und einfühlsamen Worten von Herrn Pfarrer Daniel Hanselmann. Überwältigt sind wir auch von den unzähligen trostspendenden und sehr persönlichen Karten.

Ein besonderer Dank gilt:

Den Ärzten Dres. med. Rudolf und Andreas Schindler für die langjährige engagierte Betreuung, dem Betreuungspersonal der Altersresidenz Konradhof für die liebevolle Unterstützung und für die vielen Spenden.

Die Trauerfamilie

Winterthur, im Mai 2017